



Les projets et aventures des Copains de la Nature

Des journalistes en herbe

Histoire de notre spectacle « la veillée » et préparation

Cette aventure a commencé en septembre 2020 avec la visite de la ferme des frères Perrel. Cécile a eu l'idée de monter ce spectacle.

Depuis, toute l'école a commencé à collecter des informations sur les traditions passées en Haute-Loire.

L'histoire continue en septembre 2022 au musée des Croyances populaires où Mr Rey nous a raconté des histoires comme : « le bossu et les lutins », « le serpent chat », « le DRAC ».... Nous avons utilisé ces récits pour écrire nos saynètes.

Nous avons aussi collecté des histoires à la maison de retraite : ils nous ont parlé de la pierre à venin.

Discussions et collecte des histoires au Foyer St Jean



Recueil d'histoires au musée des Croyances Populaires.



Nous avons commencé nos répétitions en janvier 2023. Les répétitions ont été longues, il y avait encore des couacs !!

Nous avons réussi grâce à nos efforts et à notre motivation.

Certains objets ont été créés par les élèves comme les bonnets de lutins qui ont été cousus par les filles de la classe des grands avec Georgette : la mamie de Janis et Robin, Karine et la maitresse.



Pour répéter, nous avons suivi plusieurs étapes :

- les lundis : on répétait les chants et les danses.
- Les mardis et les jeudis : on répétait les scènes de théâtre.

Les représentations de notre spectacle « la veillée »

Le vendredi 31 mars, nous avons fait les représentations de notre veillée d'autrefois. Toute l'école a participé. Un groupe d'élèves représentait la veillée : une famille invitait une autre famille pour passer une soirée ensemble. D'autres élèves ont joué la vente des vaches qui s'appelle la Pâche.



Dans la classe de CP-CE1, les élèves ont joué : les faucheurs, la scène du tricot et le Drac qui est un lutin très farceur qui joue des tours pas toujours très gentils. Il y avait aussi : la fabrication du beurre et la pierre à venin.

Notre scène préférée était celle des lessiveuses !



Les enfants ont aussi joué les histoires anciennes comme le « bossu et les lutins » et « le serpent chat ».

Cette veillée s'est terminée en musique avec les danses et les chants. On a adoré !!!



Ce spectacle était suivi par une potée délicieuse !!

Une semaine après, le vendredi 7 avril, les élèves sont retournés à la maison de retraite pour rejouer ce spectacle devant les résidents.

Les journalistes : Léna, Alban, Janis, Zoé, Théo, Crystal, Méline, Séréna, Maïly

Rubrique Littérature



Suite du feuilleton d'Ulysse

Ulysse et ses compagnons accostent sur l'île du Soleil. Un jour, Ulysse part en promenade. Quand il revient, ses compagnons sont en train de faire rôtir un bœuf du Soleil malgré l'interdiction qu'ils avaient de les manger. En représailles, quand ils reprennent la mer, Zeus les foudroie avec son foudre et épargne Ulysse.

Ulysse croise la route de Charybde : un monstre qui avale les bateaux et leurs équipages. Ulysse s'accroche fermement à une branche d'olivier pour ne pas être avalé. Finalement Charybde avale seulement son radeau et le recrache. Ulysse a ensuite navigué, neuf jours et neufs nuits, seul, sur sa petite embarcation. Un jour, il accoste sur l'île de Calypso et devient son prisonnier.

Mais le dieu Hermès vient rendre visite à Calypso et lui demande de laisser repartir Ulysse et rentrer à Ithaque.

Ulysse finira par retrouver son île, Pénélope et Télémaque mais après encore beaucoup d'aventures.

Notre avis : Cette histoire était intéressante, on a beaucoup aimé !

Léo et Clément

Rubriques Sports

Les nouveaux paniers de basket

A Noël, nous avons eu de nouveaux paniers de basket. Ils nous ont permis de faire de vrais matchs, mais bon comme on n'est pas des professionnels : le respect des règles c'est pas encore trop ça !! Petit à petit, on commence à faire de belles actions.



Notre maîtresse mixe les équipes entre élèves de cycle 2 et 3. On se régale à mettre des paniers. Certains d'entre-nous préfèrent l'attaque à la défense et inversement pour d'autres. Le basket est un sport très compliqué car c'est un sport sans contact.

Mais le meilleur est de jouer et de marquer des paniers.

Erwan, Ethan et

Aubin

Pendant plusieurs semaines, à l'école, nous nous sommes entraînés à la lutte.

Le vendredi 17 mars, nous sommes allés à la rencontre lutte. Il y avait d'autres écoles. On est entrés dans un très beau bâtiment : c'est le nouveau dojo d'Aiguilhe. Sylvain de l'USEP, nous a expliqué les règles avec les arbitres.

Il y avait des groupes de niveaux CP-CE et CM. Nous étions en équipes de 5 ou 6 et on rencontrait trois autres équipes. On combattait en 1 contre 1 de la même force. On a parfois eu mal. Après, nous avons pique-niqué et l'après-midi les matchs ont repris. Nous avons parfois gagné des matchs. C'était trop bien, on s'est beaucoup amusé. La journée s'est finie avec un goûter dans le parc.



Gladys et Inaya



Athlétisme

Nous montons au stade une fois par semaine. Nous travaillons le lancer de poids, de disque et de fusées vortex.

Il y a aussi les sauts : triple bonds et sauts de haies. En course, nous faisons des courses de vitesse, d'endurance pendant 9 minutes et des courses de relai.

Le lundi 26 juin, au stade de Lantriac, nous rencontrerons d'autres écoles.

Avis d'Eliott : J'aime l'athlétisme !

Avis de Robin : Je trouve ça bien !

Avis d'Emile : Je trouve ça bien car il y a pleins d'activités différentes !

Eliott, Robin, Emile et Gaston

